
SACHWERTE



Foto: iStock / Ayala Studio

DEUTSCHE SETZEN AUF GOLD

Führende Goldanleger-Nation in Europa

Niemand sonst setzt in Europa so stark auf Gold wie die Deutschen. Wie der Jahresbericht des World Gold Council, des Verbands der Goldbergbauindustrie, ergab, kauften die Deutschen mit 106 Tonnen im vergangenen Jahren mehr als jeden zweiten Barren in Europa (insgesamt 188 Tonnen). Auch weltweit nehmen die Deutschen mit diesem Wert eine Spitzenposition ein: Lediglich in Indien (164 Tonnen) sowie in China (313) war die Nachfrage nach Barren und Münzen aus dem Edelmetall im vergangenen Jahr größer. Laut Einschätzung des World Gold Council wird sich hieran auch in diesem Jahr nichts ändern - deutsche Anleger würden aufgrund der weitverbreiteten Unsicherheit auf den Finanzmärkten auch 2018 verstärkt auf Gold setzen.